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NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)  
 

Title:  Supply, one induction melting furnace system 

Solicitation Number:  23-58215    
Publication Date:  February 23, 2024 – March 21, 2024   
Closing Date and Time:  March 21, 2024 – 2 pm ET   
Trade Agreements:     

1. Canadian Free Trade Agreement (CFTA) (formerly Agreement on Internal Trade [AIT])  

2. Canada-Chile Free Trade Agreement (CCFTA)  

3. Canada-Colombia Free Trade Agreement (CCOFTA)  

4. Canada–Panama Free trade agreement (CPAFTA),  

5. Canada-Honduras Free Trade Agreement (CHFTA),  

6. Canada–Korea Free Trade Agreement (CKFTA)  

 

Region of Opportunity:  Unspecified   
Region of Delivery: Canada (or certain provinces/territories)   
GSIN:  N3424   
Notice Type:  Notice of Proposed Procurement (NPP)   
Tendering Procedure:  Open   

 
Description:   

The National Research Council Canada (NRC) requires the supply of one induction melting furnace system for its site 
located at 75 de Mortagne Boulevard, Boucherville QC.   

 
All the deliverables are expected be received on or before October 15, 2024.  

 
Refer to the attached tender documents to obtain further information.  

 
Canada retains the right to negotiate with any supplier on any procurement.  

 
Documents may be submitted in either official language of Canada.  

 
Procurement Office: Mike Cox, National Research Council of Canada.  

The NRC has adopted the Integrity Regime administered by Public Services and Procurement Canada. As a result, the 

integrity provisions are being applied in NRC contracting activities as outlined in this solicitation.    

Canada will make available Notices of Proposed Procurement (NPP), bid solicitations and related documents for  

download through the Government Electronic Tendering Service (GETS) at https://canadabuys.canada.ca/en/tender- 

opportunities . Canada is not responsible and will not assume any liabilities whatsoever for the information found on 

websites of third parties. In the event an NPP, bid solicitation or related documentation would be amended, Canada will 

not be sending notifications. Canada will post all amendments, including significant enquiries received and their replies, 

using GETS. It is the sole responsibility of the Bidder to regularly consult GETS for the most up-to-date information.  

Canada will not be liable for any oversight on the Bidder's part nor for notification services offered by a third party.   
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AVIS DE PROJET D’APPROVISIONNEMENT (BNP)  

 
Titre : Fourniture, un four de fusion par induction 

Numéro de la demande de soumissions : 23-58215    
Date de publication : Du 23 février au 21 mars 2024  
Date et heure de clôture : 21 mars 2024 – 14 h HE   
Accords commerciaux :    

1. Accord de libre-échange canadien (ALEC) (anciennement Accord sur le commerce intérieur [ACI])  

2. Accord de libre-échange Canada — Chili (ALECC)  

3. Accord de libre-échange Canada–Colombie (ALÉCCO)  

4. Accord de libre-échange Canada–Panama (ALECPA)  

5. Accord de libre-échange Canada–Honduras (ALECH),  
6. Accord de libre-échange Canada–Corée (ALECC) 

 

Région d’opportunité : Non spécifié   
Région de livraison : Canada (ou certaines provinces et certains territoires)   
GSIN : N3424  
Type d’avis : Avis de projet d’approvisionnement (BNP)   
Procédure d’appel d’offres : Ouvert   

 
Description :   

Le Conseil national de recherches du Canada (CNRC) nécessite la fourniture un four de fusion par induction pour le site 
situé à 75 de Mortagne Boulevard, Boucherville QC.   

 
Tous les produits livrables doivent être reçus au plus tard le 15 octobre 2024.  

 
Veuillez consulter les documents d’appel d’offres ci-joints pour obtenir de plus amples renseignements.  

 
Le Canada se réserve le droit de négocier avec n’importe quel fournisseur sur tout approvisionnement.  

 
Les documents peuvent être soumis dans l’une ou l’autre des langues officielles du Canada.  

 
Bureau d’approvisionnement : Mike Cox, Conseil national de recherches du Canada.  

Le CNRC a adopté le régime d’intégrité administré par Public Services et Procurement Canada. Par conséquent, les 

dispositions relatives à l’intégrité sont appliquées aux activités de passation de marchés du CNRC, comme il est indiqué 

dans la présente demande de soumissions.   

Le Canada mettra à la disposition des avis de proposition d’approvisionnement (BNP), des appels d’offres et des 

documents connexes à télécharger par l’entremise du Service électronique d’appels d’offres du gouvernement (GETS) à 

https://canadabuys.canada.ca/en/tender-opportunities . Le Canada n’est pas responsable et n’assumera aucune 

responsabilité de quelque nature que ce soit à l’égard des renseignements qui se trouvent sur les sites Web de tiers. Si 

une centrale nucléaire, une demande de soumissions ou des documents connexes seraient modifiés, le Canada 

n’enverra pas d’avis. Le Canada affichera toutes les modifications, y compris les demandes de renseignements 

importantes reçues et leurs réponses, à l’aide de la loi GETS. Il est de la seule responsabilité du soumissionnaire de 

consulter régulièrement le programme GETS pour obtenir les renseignements les plus à jour. Le Canada ne sera pas 

responsable de toute surveillance de la part du soumissionnaire ni des services de notification offerts par un tiers.  
 

https://canadabuys.canada.ca/en/tender-opportunities

